

La vérité incarnée

GW92 244.1 :

Les sergents qui furent envoyés pour saisir Jésus rapportèrent que jamais homme n'avait parlé comme cet homme. Mais la raison de cela était que jamais homme n'avait vécu comme cet homme ; car s'il n'avait pas vécu ainsi, il n'aurait pas pu parler ainsi. Ses paroles étaient investies d'une force convaincante, parce qu'elles venaient d'un cœur pur et saint, rempli d'amour et de sympathie, de bonté et de vérité. Il existe, dans la vie paisible et constante d'un chrétien pur et véritable, une éloquence qui dépasse celle des mots.

MC1 409.2 (ISM 349.2) :

La grâce de Christ et la loi de Dieu sont inséparables. En Jésus la miséricorde et la vérité se sont rencontrées, la justice et la paix se sont embrassées. Sa vie et Son caractère ne nous font pas seulement connaître le caractère de Dieu, mais aussi les possibilités de l'homme. Il était le représentant de Dieu et le type exemplaire de l'humanité. Il a montré au monde ce que les hommes peuvent devenir par leur union avec la divinité, rendue possible par la foi. Le Fils unique de Dieu a revêtu la nature de l'homme et a dressé sa croix entre la terre et le ciel. La croix attire l'homme à Dieu et Dieu à l'homme. La justice est descendue de son haut piédestal ; les saintes armées célestes se sont approchées de la croix et se sont inclinées avec respect ; car à la croix la justice a obtenu satisfaction.